

LES DÉCISIONS DES PARTIS SUR LEUR ATTITUDE

Le parti radical-socialiste provoquera les désistements nécessaires « pour barrer la route à la Réaction »

Le bureau du Parti Radical et Radical-Socialiste, s'est réuni hier après-midi rue de Valenciennes, sous la présidence de M. Edouard Herriot, président du Parti.

UNE RÉOLUTION DU PARTI RADICAL-SOCIALISTE

A l'issue de sa réunion d'hier après-midi, le bureau du Parti Radical et Radical-Socialiste a adopté la résolution suivante : « Le Bureau du Parti Radical et Radical-Socialiste, en vue de la tenue de son prochain Congrès, d'inviter chacune de ses Fédérations à défendre au mieux les intérêts du Parti Radical et Radical-Socialiste, et de provoquer entre candidats républicains les désistements nécessaires pour barrer la route à la Réaction ».

Désistements de candidats radicaux socialistes...

La Fédération Radicale et Radical-Socialiste du Gard, vient de décider le retrait de ses candidats en faveur du socialiste le plus favorisé. En conséquence, MM. Ranquet, de la circonscription d'Uzès, se désiste en faveur de M. Comper-Morel ; de la deuxième circonscription de Nîmes, en faveur de Silvestre ; Léon Kahn, de la première circonscription de Nîmes, en faveur de Hubert-Rouger et Quillot, de la première circonscription d'Alès, en faveur de Castanet.

...et socialistes

Réuni à Albi, le Groupe Fédéral du Parti Socialiste unifié a décidé les désistements de M. Simaire, député sortant, dans la circonscription de Castres, en faveur de M. Goudert, radical-socialiste, et dans l'arrondissement de Cahors, celui de M. Calvet, député sortant également, en faveur de M. Maistre, radical-socialiste.

LA RÉPARTITION des élus au 1er tour

Table with 4 columns: Formations politiques, Sort., Nouv., Tot. Rows include Conservateurs, Républicains indép., Union répub. démoc., Action dém. et soc., etc.

Les gains et les pertes

Table with 3 columns: Formations politiques, Gains, Pertes. Rows include Conservateurs, Républicains indép., etc.

L'ENFANT DE LA MORTE par Henri DEMESSE. Or, voici où l'affaire devient des plus romanesques. — Voyons ? — L'officier, qui se nomme, m'a-t-on dit, Frédéric Gerfaud, s'attacha à l'enfant.

Table with 2 columns: Union répub. démoc., Action dém. et soc., Démocrates populaires, etc.

Les nouveaux députés

Le Ministère de l'Intérieur communique la liste suivante des députés nouveaux : MM. Médecin, rep. indép., Nice (1re); Deudon, rep. de g., Nice (3e); Torrès, Saint-Giron, Bourgarbes, rad.-soc., Limoux (Aude); Pierre Eugène, rep. U.R.D., Marseille (4e); Carbuccia, rep. de g., Ajaccio; Campinchi, rad. indép., Bastia; Bousquet, rep. U.R.D., (1re); Ravel, rad.-soc., Montbrison (2e); Faure, soc.-com., Saint-Etienne (4); Le Roux, S. F. I. O., Nantes (2); Duzé, rep. de g., Boulogne; Bouquet, rep. U.R.D., Mende; d'Andigné, Fortunié, rep. U.R.D., Segré; Rollin, rad.-soc., Vassy; Menaut, dém. pop., Châteauneuf; M. Taton-Vassas, rep. de g., Commercy; Guillot (sénateur), rep. U.R.D., Fismes; Lotz, rad.-soc., Pontivy (1re); Lehan, S. F. I. O., Lille (7e); de Laigle, rep. de g., Compiègne; Moutet, rad.-soc., Orthez; Bataille, rad.-soc., Autun (2e); Fleu, S.F.I.O., Albi (2e); Compayre, rad.-soc., Lavaur; Vardelle, S.F.I.O., Limoges (2e); Picard, A. d., rad.-soc., Neufchâteau.

Le Bureau de la Chambre

M. Fernand Bouillon, président de la Chambre, a été réélu dans les Bouches-du-Rhône. Des quatre vice-présidents : MM. Henry-Paté, de Castellane et Dalmier sont réélus; M. Moncelle est en ballottage.

Les résultats de la Guadeloupe

Première circonscription. — Inscrits, 20.003; votants, 10.154; bulletins blancs ou nuls, 127. Ont obtenu : MM. Candace, d. s., R.R.I., 6.440 voix; Lera, S.F.I.O., 2.828 voix; Jean-Baptiste, R., 1.965 voix; Belloni, 65 voix.

La municipalité de Menton qui combattit la candidature de M. Torrès, a démissionné

Quand les amis de M. Henry Torrès apprirent l'élection de leur candidat dans la quatrième circonscription de Ville de Menton et réclamèrent la démission du maire, M. Bougon, et de la municipalité qui avait combattu cette candidature.

Grève d'électeurs

Un curieux incident s'est produit dans un village de la Haute-Loire. A Montet, localité qui compte 120 habitants, le Conseil municipal et la population ont refusé toute participation aux élections municipales.

Mort en votant

M. Joseph Delay, 67 ans, propriétaire, ancien maire de Montpont (Saône-et-Loire), est mort au moment où il déposait son bulletin de vote dans l'urne.

La politique régionale

LES ÉLECTIONS LEGISLATIVES

NORD PARTI SOCIALISTE LES DÉCISIONS DE LA FÉDÉRATION DE NORD POUR LE DEUXIÈME TOUR DE SCRUTIN. La Fédération Socialiste du Nord, réunie en Congrès à Lille, au Conservatoire, le 3 mai, pour fixer son attitude dans les scrutins de ballottage, adresse ses félicitations aux 192 députés sortants qui ont voté pour ses 24 candidats, ont approuvé la politique et le programme de classe du Parti Socialiste.

En conséquence, elle décide le maintien des candidats socialistes dans les circonscriptions suivantes : Les candidatures maintenues : LAGRANGE, dans la 1re de Valenciennes; CAMIER, dans la 1re de Cambrai; CARLIER, dans la 3e de Cambrai; KONIADE, dans la 1re de Douai; VALENTIN, dans la 1re de Dunkerque; SAINT-VENANT, dans la 1re de Lille; BROCKE, dans la 3e de Lille; DEREUSE, dans la 5e de Lille; PARRY, dans la 6e de Lille; DUFRE, dans la 6e de Lille; INGELLES, dans la 9e de Lille; DELOUQUET, dans la 1re de Valenciennes; GOUDRAUX, dans la 2e de Valenciennes.

Les candidatures retirées : Dans sa tactique avouée et mesurée, le Parti Socialiste, sans craindre de faire le jeu de la pire des réactions, peut maintenir ses candidats contre les notes des Socialistes. Lui, plus au-dessus de tout l'intérêt supérieur du prolétariat qui lutte pour son émancipation et le décide de retirer ses candidats en faveur des candidats radicaux, mixtes ou socialistes qui ont fait échec à la réaction : Dans la 3e d'Avonnes, pour DEUDON, républicain; Dans la 3e d'Avonnes, pour LAOÜTTÉ, radical; 3e de Douai, pour RAMEYER, communiste; Dans la 2e de Dunkerque, pour DE-JONGHE, républicain radical; pour BRUYCK, républicain radical; Dans la 10e de Lille, pour DECLEON, communiste; Dans la 3e de Valenciennes, pour DEWIZ, communiste.

UNE DEMARCHE DE LA LIGUE RADICALE DU CAMBRÉSIS Une délégation radicale du Cambrésis, conduite par M. Leroy, ancien député, est allée à Valenciennes pour demander l'obtention dans la première circonscription de Cambrai, le désistement de M. Camier, candidat socialiste, qui a obtenu 6.501 voix, au profit de M. Camier, maire de Cambrai, radical-socialiste, qui a renouvelé 6.275 voix. L'entretien sollicité par la délégation a été très intéressant. Les dirigeants socialistes ont déclaré qu'ils ne se désistent pas, mais qu'ils ont accepté de participer au scrutin de ballottage avec une vigoureuse attitude afin de donner à la réaction un coup de pied dans la jambe.

UN APPEL DE LA FÉDÉRATION DE LA LIBRE-FENSE ET D'ACTION SOCIALE

La Fédération de la Libre-Fense fait appel à tous les libres-penseurs du département du Nord. Elle a procédé le 3 mai 1932, à 10 heures, dans la grande salle des fêtes de la Préfecture, au recensement général de leurs amis le 1er mai 1932 pour l'élection pour députés.

Le recensement général des votes à la Préfecture

En conformité des prescriptions de l'article 6 de la loi du 12 mai 1928, le 3 mai 1932, à 10 heures, dans la grande salle des fêtes de la Préfecture, au recensement général de leurs amis le 1er mai 1932 pour l'élection pour députés.

Les traits de candidatures

2e Circonscription d'Avonnes PARTI AGRARIEN Nous apprenons le retrait pur et simple de la candidature de M. Elie Pottier, président du Comité de défense des Fermiers du Nord, qui avait obtenu 1978 voix.

FÉDÉRATION REPUBLICAINE

M. Gustave Sénéchal, conseiller général du Nord, maire de Bernières, se retire.

PARTI RADICAL SOCIALISTE

M. Georges Petit, a adressé ses remerciements aux électeurs de la 9e circonscription et annoncé le retrait de sa candidature.

LES DÉSISTEMENTS

3e Circonscription de Dunkerque FÉDÉRATION REPUBLICAINE LE DÉSISTEMENT DE M. WEMAERE Dans une adresse de remerciements à ses électeurs M. Paul Wemaere leur fait connaître qu'il se désiste en faveur de l'Union Nationale.

PAS-DE-CALAIS

L'ATTITUDE DU PARTI DÉMOCRATE POPULAIRE Le Conseil d'Administration du Parti Démocrate Populaire réuni le 3 mai a

UNE COLLISION ENTRE AUTO ET MOTO A CAUCHY-A-LA-TOUR

Quatre personnes ont été blessées

Un accident d'auto et de moto, qui avait pu avoir pour conséquence, les suites les plus tragiques, est survenu, au lieu dit « La Guillotine », à Cauchy-la-Tour.

Une automobile pilotée par M. Marroite Joseph, 26 ans, instituteur, demeurant à l'école mixte d'Amettes, est entrée en collision avec une motocyclette, conduite par M. Dutry Marcel, 25 ans, employé à la Compagnie des Chemins de fer du Nord, demeurant à Houdain, rue du Général Demour.

Le motocycliste, ayant derrière lui à l'instant sa machine, un ami, M. Demandré, a été projeté en l'air et a voulu redresser la course de son virage, mais il n'y réussit pas à temps et l'inévitable choc se produisit. Le véhicule automobile, qui se trouvait en marche, fut violemment projeté en l'air et se désintégra en quelques mètres plus loin.

UNE TERRIBLE RIXE ENTRE POLONAIS A LOURCHES

Trois Polonais, Nizdzicki Paul, son cousin André et Murza Joseph, tous mineurs occupent en commun une chambre au 1er étage de l'immeuble portant le numéro 40 de la rue Sostrate, à Lourches.

Le contrôle de Cambrai Le parc fermé était installé Grand'Place où les concurrents sont arrivés à 16 h. 30. Comme dans les autres localités traversées par la grande épreuve nationale de tourisme, un public nombreux se pressait autour de l'enceinte dans laquelle les compétiteurs sont venus ranger, un à un, les engins qui leur ont permis de couvrir plus de 4.000 kilomètres depuis le 1er avril.

La fin de l'étape

A 17 h. 30, les « Tour de France » ont pris à nouveau la route, cette fois pour achever l'étape qui leur était imposée hier. Ils ont traversé Aubencheul-lez-Baillon, Aubry-au-Bac, Le Raquet, Fausmont, Font-a-Margre, Ennetières et Petit Ronchin, pour gagner finalement la capitale des Flandres.

A Lille, Place de la République

C'est avec impatience que l'on attendait à Lille, les concurrents du Tour de France. Tous ceux qui s'intéressent à l'automobile et à la motocyclette n'avaient pas voulu manquer cette belle

LE TOUR DE FRANCE (AUTOMOBILE ET MOTOCYCLISTE)

Les roulements des moteurs ont éreinté les échos endormis de la place et au milieu d'un nuage de fumée bleutée à laquelle se mêlait un relent d'odeur de ricin brûlé, automobilistes et motocyclistes ont traversé, à vive allure, Charleville, pour se diriger vers Cambrai en passant par Hirson, La Capelle-Thiarache, Malmédy, et Neuvion-en-Thiérache, Hauterive, Le Cateau, Buzet et Le Cateau.

Le terre-plein face au Palais des Beaux-Arts était transformé, en cette circonstance, en un vaste garage en plein air, délimité par une élégante clôture. Au sommet des mâts plantés au



EN HAUT : La foule se pressant à l'entrée des concurrents. — EN BAS, à droite : Le Parc, sur la Grand'Place de Cambrai, pour assister hier après-midi à l'arrivée des concurrents. — EN BAS, à gauche : Le motocycliste faisant pointer sa riche boîte de contrôle; à gauche : En route pour Lille!

Is le méritaient d'ailleurs largement, surtout les motocyclistes qui ont eu une tâche particulièrement ardue. Nous nous permettrons d'ailleurs de faire une mention spéciale pour miss E. Foley, la seule femme motocycliste qui participe à la grande épreuve annuelle organisée par le Motorcycle Club de France. Elle a d'ailleurs triomphé l'an dernier dans cette épreuve et il ne serait pas étonnant qu'elle renouvelle cet exploit en 1932.

En attendant l'arrivée Ainal que nous le disons plus haut, bien avant l'heure fixée pour l'arrivée, une foule compacte de directeurs de firmes, de représentants, d'industriels et de commerçants ainsi que les représentants des grandes sociétés automobilistes et motocyclistes régionales, avait envahi la première partie du parc où les véhicules du « Tour » stationneront quelques minutes. Le temps de faire le plein d'essence d'un Tour. Ce fut avant de prendre place dans la grande enceinte où les machines stationneront toute la nuit.

Au hasard, nous avons noté la présence de MM. Franchomme, président de l'Automobile Club du Nord de la France; Pérouse, président de l'Union Motocycliste de France; Philippot, vice-président du Moto Club du Nord de la France; Deland, secrétaire adjoint de l'Automobile Club du Nord de la France; et de MM. Maurice Koyak, directeur de l'Automobile Club du Nord de la France; et de MM. Maurice Koyak, directeur de l'Automobile Club du Nord de la France; et de MM. Maurice Koyak, directeur de l'Automobile Club du Nord de la France.

Ceux qui restent en course

10 Sans pénalisation GROUPE ROUGE Motos 250 cmc. — 1. N. Coulon (Terror); 2. F. Fralchard (Terror); 3. R. Fabris (Terror); 4. C. Nary (Peugeot); 5. E. Rasser (Dollor); 7. A. Sourdo (Mét-Goyon); 8. P. Debaisieux (Mont-Goyon); 9. P. Stern (Rovin-Sun-Sou-Fap).

GROUPE BLANC

Motos 350 cmc. — 15. P. Boetsch (Terror); 17. P. Bourguin (Gnome-Rhône); 18. A. Langlois (Gnome-Rhône); 19. A. Sauter (Gillet-Herstal); 20. Chérel (Gillet-Herstal); 21. G. Gauthier (Magnat-Debon); 22. J. Onda (Magnat-Debon); 23. Miss E. Foley (Peugeot); 24. A. Bochat (Peugeot); 25. P. Oregna (Mét-Goyon); 26. M. Perrin (Mont-Goyon); 27. C. Lepaulard (Jonghi); 31. Notary (Motocomfort).

GROUPE BLEU

Motos 500 cmc. — 65. H. Naas (Gnome-Rhône); 66. C. Bernard (Gnome-Rhône); 67. M. Mathis (Ariel); 68. H. Andrieu (Gillet-Herstal); 69. M. Dumoulin (Gillet-Herstal); 70. P. Bouthier (Sarlouis); 71. L. Gillet (F.N.); 73. C. Juvincas (Mét-Goyon); 74. H. Huet (Motobécane).

Le docteur s'était levé et avait pris place à la table de jeu.

— Messieurs, le whist étant décemment banni de vos distractions, décornez-vous d'ailleurs que lui vis-à-vis de son enfant ?

— Parbleu, s'écria l'abbé d'une voix forte. Ça devait être dit. Voilà bien les hommes !

— Dites qu'une noble action se produit au lieu d'en voir les ressorts dans la générosité humaine, on lui cherche aussitôt des motifs secrets pour se l'expliquer.

— En l'homme, et quelque disent ou que croient les pessimistes — race insupportable ! — qui s'obstinent à ne voir partout que le mal, systématiquement, je prétends que la somme de bien qui est finalement la somme du mal.

— Les honnêtes gens sont en majorité, quand le diable y serait ! Je l'affirme. Et si le mot trompe, tapt pis !

— Et vous garder ma croyance, quand ce ne serait que pour ma satisfaction personnelle. — Ainsi soit-il, ajouta le maître. Croyez, monsieur l'abbé, que je serais désoilé d'avoir dit quelque chose qui vous aurait déplu !

Il déposa les cartes. — Le diable l'emporte ! s'écria le maire, furieux. Ah ! monsieur l'abbé, vous l'échappez belle ! Louise, de plus en plus émue, s'était levée, dans un motif apparent. On eût dit qu'un instinct secret l'avait avertie que ce vieillard, qui avait aussi si tard — il était alors près de neuf heures — c'était M. Bernard. C'était lui, en effet. Il entra dans le salon, et, d'abord, ses yeux virent Louise, qui, en même temps, regarda le jeune homme. Or, comme si, de leur regard, s'échappait un fluide, qui se rencontrait, avait établi, entre eux, un courant magnétique, ils firent, en même temps, un mouvement. — Sans se parler, ils s'étaient compris. — Je ne pouvais attendre plus longtemps ! Je n'y pouvais plus tenir ! J'avais besoin de vous voir ! — Moi de même ! Je savais que vous viendriez de soir. Je vous attendais ! J'étais si triste, parce que je ne vous avais pas vu, aujourd'hui ! — Tel est le dialogue qui s'était engagé entre eux, et que, seuls, ils avaient entendu. Toutefois, madame Noémie l'avait vu, car rien de ce qui touche à leur enfant n'échappe aux yeux vigilants de certaines mères, plus particulièrement attentives, ou mieux douées. (La suite.)